



SERVICIO DE TRANSPORTE A PERSONAL DE LAPAVIC



Vehículo de Somelisa S.A. que brinda servicio de transporte a personal de Lapavic

Somelisa S.A. brinda el servicio de transporte al personal de Lapavic, facilitando y asegurando su desplazamiento hacia su lugar de trabajo y viceversa. La implementación de este beneficio en las empresas, tiene como finalidad aumentar la calidad de vida de nuestros colaboradores, lo que se traduce en un mayor desempeño y productividad.

Para mejorar el servicio y tener un mejor control y organización del recorrido diario que realiza la buseta, se ha dispuesto de nuevas normas y horarios, los cuales entran en vigencia a partir del 1ero de octubre de este año.

PUNTOS IMPORTANTES:

1. Respetar el horario de la buseta.
2. Cuidar los vehículos que nos prestan el servicio.
3. El servicio está a disposición de los colaboradores de Lapavic.

Trayecto Buseta (Lunes-Viernes)

Horario

Guabo-Nemalab	5:30-5:50 am
Recoger Personal (Machala, Tíllales, El Guabo)	6:00-6:50 am
Hda. Sagridel 2	7:10-7.15 am
Hda. La Paz	7:40-7.45 am
Cosanfer	8:05-8:30 am
Nemalab	8:45-8:55 am
OCC Machala	9:10-9:40 am
Mandados en Machala	9:40am-2:30pm
OCC Machala	2:30-2:35 pm
Nemalab	2:45-3:00 pm
Mandados en El Guabo	3:20-3:55 pm
Cosanfer	3:55-4:00 pm
Hda La Paz	4:20-4:35 pm
Hda. Sagridel 2,	4:55-5:00 pm
Repartir Personal (El Guabo, Tíllales, Machala)	5:20-6:00 pm
Machala-Guabo	6:00-6:30 pm

DIRECTOR DE UPA DISERTÓ SOBRE BRANDING EN CONVERSATORIO ORGANIZADO POR ESTUDIANTES DE LA UTMACH



Los estudiantes de Comunicación Social de la UTMACH organizaron el pasado 4 de septiembre en el Salón de Eventos del Gobierno Provincial Autónomo de El Oro, un evento académico denominado "Work Talks". Este espacio sirvió para compartir experiencias e ideas en los campos de comunicación, publicidad, marketing y diseño gráfico a cargo de diferentes profesionales de Machala, y al que concurrieron las principales autoridades de la universidad, docentes y estudiantes de la Carrera de Comunicación Social y público general.

El director de UPA, Lcdo. Luis Aguilar Pesantes, fue invitado a ser parte de los panelistas del conversatorio y en su disertación se refirió al branding y la comunicación de las empresas.

Felicitamos a los organizadores y esperamos que esto sea el inicio de nuevos eventos por venir.

ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS VISITARON INSTALACIONES DE NEMALAB



El pasado 2 de septiembre, estudiantes de la Carrera de Gestión Ambiental de la UTMACH, junto con su docente Jaime Enrique Maza visitaron Nemalab S.A., pudieron recorrer las instalaciones y aprendieron acerca de los procesos que se llevan a cabo en el laboratorio.

BOSQUE DE TECA DE INVERSIONES EL DORADO S.A



Desde el 2008 Inversiones El Dorado S.A. comenzó con una plantación de 25 manzanas (17,63 ha) de teca en el paracentral departamento de Cabañas (El Salvador). Actualmente estos árboles plantados, tienen una altura de casi 20 metros. Las cualidades físicas y estéticas de la madera de teca (*Tectona Grandis*) le han dado una reputación mundial como una madera de máxima calidad, muy cotizada para la construcción.

Además de su rentabilidad económica, es importante destacar que los bosques de teca ayudan a compensar las emisiones de CO₂ que son vertidos a la atmósfera y por ello tiene una importancia además de económica, ecológica.

COSANFER SE EXPANDE

COSANFER C.A.
Franquiciado Disensa



Desde mediados del mes de agosto, estamos colaborando con la empresa EMVIAL EP con materiales de ferretería para la construcción de sus diferentes obras. En conjunto con la Prefectura de El Oro, Cosanfer aporta con su granito de arena para mejorar la estructura vial de la provincia y esperamos seguir siendo parte del cambio.

"El éxito es simplemente la aplicación diaria de la disciplina"

(Jim Rohn)